

El equipo de gobierno local presenta el presupuesto de 2024, que será sometido para su aprobación al Pleno ordinario que se celebrará la próxima semana

“Conforme ya anuncié en campaña electoral y vengo reiterando desde que asumí la Alcaldía, nuestra intención es que el presupuesto de 2024 entre en vigor el 1 de enero, cosa que no sucedía en el Ayuntamiento de Villajoyosa desde hace 20 años”, afirma el Alcalde Marcos Zaragoza.

El concejal de Hacienda del Ayuntamiento de Villajoyosa, Paco Pérez Buigues, ha presentado esta mañana para dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda el proyecto de presupuesto municipal para el ejercicio 2024, que será sometido a la sesión plenaria ordinaria que se celebrará el próximo jueves día 16 de noviembre.

El Alcalde Marcos Zaragoza asegura que “conforme anuncié en campaña electoral y vengo repitiendo desde que asumí la Alcaldía, el presupuesto de 2024 se presenta con la intención de que entre en vigor en tiempo y forma, el 1 de enero, cosa que no sucedía en el Ayuntamiento de Villajoyosa desde hace 20 años”. El último presupuesto municipal aprobado en tiempo y forma corresponde al ejercicio 2004, aprobado concretamente en la sesión plenaria celebrada el 20 de diciembre de 2003.

El presupuesto municipal para el ejercicio 2024 tiene como objetivo básico, según el Alcalde, “acometer las deficiencias estructurales y de gestión heredadas del anterior equipo de gobierno, con especial incidencias en el apartado de recursos humanos del Ayuntamiento, tanto en su reorganización como en la consolidación de los derechos que le fueron reconocidos a sus empleados públicos en la anterior legislatura; en la gestión eficiente de los recursos económicos; y en el incremento de los servicios públicos que se prestan a la ciudadanía, tanto en cantidad como en calidad, servicios como la seguridad ciudadana, la limpieza, el mantenimiento de las zonas ajardinadas, de las playas y de las instalaciones deportivas, entre otros”, expone el Alcalde. En este sentido, Zaragoza añade que estas partidas “se

con complementan con otras como son el incremento del apoyo a la juventud, al comercio, a los más necesitados, y también a un gran olvidado, el sector primario, que tanto nos aporta y que apenas ha sido tenido en cuenta en anteriores legislaturas”.

“A día de hoy, y atendiendo a los datos objetivos, los servicios que se prestan se están llevando a cabo bien con contratos de servicios insuficientes o desfasados, bien con personal deficientemente equipado o faltó de recursos o, simplemente, se trata de servicios prestados sin la existencia de contratos”, apunta Zaragoza.

El Alcalde ha explicado que el presupuesto, confeccionado por el concejal de Hacienda Pacó Pérez Buigues, está equilibrado en su estado de ingresos y gastos, ascendiendo a 41.702.274,44 euros, lo que supone un incremento del 85,78% respecto al presupuesto anteriormente aprobado, el de 2022, pues hay que recordar que el presupuesto 2023 no fue sometido a aprobación por el anterior gobierno municipal. El presupuesto municipal 2024 incluye, además, la aportación municipal a los dos organismos autónomos locales, contemplando la cantidad de 2.339.120,99 euros para la residencia Hospital Asilo Santa Marta y de 2.709.668,15 euros destinados a la Fundación Pública Parra Conca.

“Todos los concejales que integran mi equipo de gobierno han colaborado de manera precisa y eficiente en la preparación de estos presupuestos. Me siento muy satisfecho del trabajo realizado, y por ello quiero felicitarlos, de manera especial al concejal de Hacienda, Pacó Pérez Buigues, que es quien finalmente ha coordinado esos trabajos y ha confeccionado el documento final. Por supuesto, también a los empleados públicos de los Servicios Económicos municipales, que han trabajado codo con codo con el concejal de Hacienda para hacer posible que ya esté preparado este documento de presupuestos 2024. Desde la premisa básica de conseguir mejorar los servicios a la ciudadanía, los presupuestos confeccionados buscan ser coherentes, y muestran nuestra hoja de ruta para el desarrollo de las acciones programadas en 2024, respondiendo sin duda a la estrategia con la que prometimos afrontar esta legislatura: la de trabajar entre todos y para todos”, finaliza Zaragoza.

Noticia publicada el 09 de Noviembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Hacienda.

